

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Regresa Xóchitl por sexta vez al Edomex*
- *Suspendió MC campaña por luto de víctimas*
- *Entrega Delfina al SUTEYM "toma de nota"*
- *También viene hoy AMLÓ a supervisar obras*
- *Infalsificables las boletas de votación: IEEM*

... Xóchitl Gálvez Ruiz regresa por sexta vez y última al Estado de México, como candidata de la Coalición "Fuerza y Corazón por México" ...

... En esta ocasión estará en el municipio de Atlacomulco, la tierra de varios ex gobernadores priistas, en donde pretende un "encuentro con pueblos originarios", con representantes de los pueblos indígenas mexiquenses, en la misma plaza cívica de la localidad...

... Posteriormente, se trasladará al municipio de Naucalpan de Juárez, donde ya estuvo en marzo pasado, para acudir a un evento público masivo, denominado "Fuerza Naucalpan", donde militantes y simpatizantes de su candidatura, estarán manifestando su apoyo incondicional para que llegue a triunfar en los comicios del domingo 2 de junio...

... El evento se llevará a cabo en el Deportivo Santa Cruz Acatlán, donde se tiene prevista una asistencia de más de 20 mil personas...

... Dicen por ahí que las candidatas presidenciales y el también aspirante, a pesar del tamaño de su población votantes, más de 13 millones de mexiquenses, al parecer no tomaron mucho en cuenta el dato, y no tuvieron muchos eventos en la entidad...

... Sin embargo, la estadística señala que Xóchitl acudió a solicitar más veces el voto en el Edomex, que la misma Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máinez...

... Al parecer la decisión de no regresar al Edomex, departe de Sheinbaum Pardo, fue por aquél incidente que tuvo en Hueyapoxtla, donde tuvo que utilizar la frase: "¿Me van a dejar hablar o no me van a dejar hablar?", tras un reclamo de imposición de candidatos por parte de su partido Morena...

... Y sí, en señal de luto, el partido Movimiento Ciudadano (MC), en el Estado de México, canceló todas sus actividades de campaña, en solidaridad con las víctimas ocurridas en el evento de campaña del candidato a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máinez...

... A través de un comunicado en sus redes sociales, el coordinador estatal Juan Zepeda Hernández informó que MC, todas sus candidatas y candidatos suspenden, solo por el día de ayer, sus actividades proselitistas...

... Por redes sociales, envió su apoyo y solidaridad a víctimas y familias, así como a los candidatos, candidatas y militantes de MC que fueron afectados por el accidente registrado en el evento de campaña donde participó el candidato a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máinez...

... En el Estado de México MC participa solo y por primera vez tiene candidaturas registradas en los 125 municipios de la entidad y en los 45 distritos locales...

... Se supo también que hoy retomarán sus actividades para concluir, como lo establece la ley, el día 29 de mayo y dar paso al periodo de reflexión y a la jornada electoral del próximo 2 de junio...

... El sindicato de los burocratas mexiquenses, con la representación de su líder Herminio Cahue Calderón, destacó que, en los casi 86 años de vida de esta organización sindical, ningún gobernador les había dado de forma personal la "Toma de Nota", ni tampoco les había recibido el pliego petitorio, acción que representa que la mandataria ve en los agremiados del SUTEYM, a su equipo de trabajo, quienes, dijo, corresponderán con compromiso en sus labores como servidores públicos...

... De esta forma, el líder "Ad Vitum" del sindicato, David Parra Sánchez, felicitó a la gobernadora y al secretario del Trabajo estatal, "por la madurez para armonizar los intereses del gobierno y sus trabajadores" ...

... Por su parte, la mandataria estatal mencionó que su gobierno, ya está analizando el Pliego Petitorio que el Comité Ejecutivo del SUTEYM entregó en abril pasado, y adelantó que en próximas semanas estarán dando respuesta a ese documento...

... Ahí, Norberto Morales Poblete, secretario del Trabajo, señaló que el gobierno de la maestra Delfina Gómez tiene el compromiso de consolidar la reforma laboral en rubros como la justicia laboral y democracia sindical, además de trabajar por los ideales y demandas de los trabajadores, sus derechos individuales y colectivos, terminando con la impunidad, los privilegios y el uso indebido del poder, mediante una nueva relación con los sindicatos y organizaciones patronales...

... Buen espacio de tiempo le dedicó el Presidente López Obrador en su "Mañanera", al anuncio de que, según afirma, antes de que termine su administración, en el Estado de México se concretarán obras como el Tren Interurbano "El Insurgente", que correrá de Toluca a la Ciudad de México, así como el Trolebús Chalco-Santa Martha, y la extensión del Tren Suburbano, desde la estación Lechería, la cual llegará al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y conectará con Buenavista...

... Durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, indicó que hoy viernes supervisará los trabajos las tres obras que pasan por el Estado de México y abonará a la conectividad con la Ciudad de México...

... Calificó la construcción del Tren Toluca-Ciudad de México, como una obra "bastante" complicada, que no ha sido fácil, amén de que dijo, se están haciendo varios puentes, viaductos. Se va a avanzando y voy a eso" ...

... Afirmó que también supervisará las labores de construcción del Trolebús de Chalco a Santa Martha y el Tren del AIFA a Lechería para llegar a Buenavista...

... "Voy también a la supervisión del trolebús de Chalco a Santa Martha, que también es una obra grande y también que requiere de mucho trabajo. Estamos aplicándonos en eso, la queremos terminar antes de concluir. Y el tren del AIFA a Lechería para llegar a Buenavista, que también se va a terminar, esas tres obras", informó...

... El INE y el IEEM retan a los "mapaches" y a la misma delincuencia organizada a tratar de falsificar alguna boleta de votación que será utilizada el próximo 2 de junio, cuando se celebren los comicios para Presidente de la República, diputados federales y estatales, y alcaldes, al menos en el Estado de México...

... Y es que, el "árbitro" de la competencia electoral, dio a conocer que cada documento que será entregado a quienes sufragarán por su candidato predilecto, tendrá la certeza de que cada impresión será "infalsificable, confiable y segura" ...

... Con 12 medidas de seguridad en las papeletas, el IEEM garantizó así la autenticidad del voto, así como el cumplimiento del principio: "un voto, una persona". De esta forma se evita que alguna persona se presente a una casilla distinta de la que ya ejerció su sufragio...

... Las disposiciones implementadas en la impresión de boletas exceden lo que establece el Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para este rubro, pues cuentan con 10 características principales...

... Pantalla de seguridad en toda la hoja impresa en Pantone 7763 U (código de color); Marca de agua en toda la hoja; Líneas de microtexto, distribuidas en diferentes espacios de las hojas; Imagen de seguridad en el reverso; Firmas de las y los integrantes del Consejo General del IEEM en tinta invisible; Imagen latente en el sello del Consejo General; Imagen circular reticular de triple validación al frente de la boleta; Impresión con efecto true color/holográfico con movimiento prismático de triple validación de imágenes, textos ocultos y textura; Impresión perfecta, perceptible a la vista; Una medida de seguridad adicional, implementada por la empresa que las produce y que no es pública...